

DEEJAY Gerd Albers

Gerd Albers durchlief schon im Kindesalter eine intensive musikalische Ausbildung. Als DJ begann er im Jahr 1985 in kleinen Clubs und als Party-DJ auf diversen Feten, konnte er schon früh gründliche Erfahrungen in diesem Bereich sammeln.

Auch als Live-Musiker und Sänger war und ist er in diversen Band-Projekten aktiv.

Mit fließender Moderation und seiner charmanten Art führt er souverän durch jede Veranstaltung und holt sein Publikum ab.

Nicht nur musikalisch, auch technisch geht Gerd Albers konstant mit den Veränderungen der der Zeit und schaut mittlerweile auf über 35 Jahre Erfahrung zurück.

Nur eins ist gleich geblieben:

seine Liebe zur Musik und zu dem was er macht:

Generationsübergreifendes Musik-Entertainment für alle!